
Consiglio  Comunale  di
Siracusa, il 14 di nuovo in
aula
Il  14  ottobre  torna  a  riunirsi  il  Consiglio  Comunale  di
Siracusa. Dopo la seduta della serata di giovedì, dedicata
quasi interamente alla Tares ed al calendario delle scadenze
(leggi  qui),  l’assemblea  cittadina  si  ritroverà  al  quarto
piano di Palazzo Vermexio lunedì 14 per discutere dei lavori
di  via  Puglia   e  di  quelli  per  la  nuova  scuola  di  via
Caltabiano.
All’ordine  del  giorno  anche  la  proposta  di  cittadinanza
onoraria al ministro per l’Integrazione, Cécile Kyenge. Si
dovrebbe  discutere  anche  la  relazione  del  Difensore  dei
diritti dei bambini.

Caserma  Vigili  del  Fuoco,
revocato l'incarico al Comune
Ennesima  battuta  d’arresto  per  il  percorso  verso  la
costruzione  della  nuova  caserma  dei  Vigili  del  Fuoco  di
Siracusa.  Il  Dipartimento  della  Protezione  civile  avrebbe
revocato  al  Comune  l’incarico  relativo  alla  realizzazione
dell’opera  pubblica.  Ad  annunciarlo  sono  il  deputato
regionale, Vincenzo Vinciullo, insieme ai consiglieri comunali
Salvo  Castagnino,  Simona  Princiotta  e  Fabio  Alota.  Il
provvedimento,  già  nell’aria  da  giorni,   sarebbe  la
conseguenza  di  un’interrogazione  parlamentare  presentata  da
Vinciullo  nel  corso  della  scorsa  legislatura  e  sarebbe
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motivato dalla presunta inadeguatezza dell’ente ad occuparsi
della  vicenda.  Analoga  richiesta  sarebbe  stata  presentata
anche nei mesi scorsi dal vice presidente della commissione
Bilancio. Con la firma da parte del dirigente del settore, si
“stopperebbe” l’iter, più volte interrotto anche in passato
per svariate ragioni. La notizia della revoca dell’incarico al
Comune era trapelata a fine settembre. A questo punto dovrebbe
essere  direttamente  la  Regione  a  prendere  in  mano  la
situazione. Soddisfatti, ma critici, i consiglieri comunali
che,  a  palazzo  Vermexio,  si  riferiscono  direttamente  a
Vinciullo. “Se questa proposta fosse stata accolta durante la
precedente  legislatura-  commentano  Castagnino,  Princiotta  e
Alota- i lavori sarebbero in corso. A questo punto occorre
fare di tutto per accelerare l’iter e riuscire, entro 36 mesi,
ad inaugurare il nuovo Comando dei Vigili del Fuoco della
provincia di Siracusa”.

 

Alunni  in  condizione  di
disagio, da lunedì assistenza
ok
Riparte  lunedì  nelle  scuole  di  Siracusa  l’assistenza  per
l’autonomia e la comunicazione ad alunni in condizione di
disagio. Si tratta del servizio Asacom, di cui beneficeranno
124 studenti delle scuole dell’obbligo della città.
“Pur tra tante difficoltà legate alla carenza di fondi e ai
ritardi nei trasferimenti al Comune, siamo riusciti a far
partire un servizio essenziale per l’inserimento di questi
ragazzi. Questa attività segue quella dei giorni scorsi che
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attraverso la riduzione della spesa e la razionalizzazione
delle risorse ci permetterà di assicurare una serie di servizi
sociali, a partire dall’assistenza domiciliare ai disabili”.
Lo dichiara il sindaco, Giancarlo Garozzo.

Rimosso uno "skimmer" da un
bancomat
Il bancomat dell’Ufficio Postale di viale Tunisi preso di mira
da malintenzionati. Era stato montato uno skimmer, il congegno
utilizzato per “rubare” informazioni dalle carte magnetiche e
clonarle. La polizia ha scoperto la manomissione e rimosso lo
skimmer. Dalla Questura di Siracusa invitano a prestare sempre
attenzione nell’utilizzo degli sportelli bancomat, segnalando
al 113 ogni anomalia riscontrata. Dai rumori sospetti alle
possibili manomissioni.

Ortaggi "a ruba", ma è reato
Ortaggi “a ruba”. Con l’accusa di furto aggravato è stato
arrestato Francesco Danto, siracusano di 33 anni. L’uomo è
stato  sorpreso  dagli  agenti  delle  Volanti  mentre,  in  un
terreno lungo la strada Mura di Dionisio, con due complici
stava  trafugando  degli  ortaggi.  Danto  è  stato  posto  ai
domiciliari. Sono in corso indagini per l’individuazione di
altri due complici dell’arrestato.
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Incidente  stradale.  Morto
l'ex commissario Carasi
Incidente mortale sulla strada provinciale 104. E’ morto il
commissario  di  polizia  municipale  in  pensione,  Vincenzo
Carasi. Ieri sera il tragico impatto. Sulla base di una prima
ricostruzione, mentre viaggiava lungo la cosiddetta strada per
Ognina si è scontrato, per cause in fase di accertamento, nei
pressi di Traversa Milocca, con una Lancia Y.
Classe  1946,  entrato  in  servizio  come  vigile  urbano  l’1
ottobre 1969, Carasi era andato in pensione l’1 ottobre 2010.
Per  decenni  era  stato  il  responsabile  della  Sezione
Infortunistica  del  Corpo  di  Siracusa.  Il  dirigente  del
settore,  Vincenzo  Miccoli,  ha  espreso  a  nome
dell’amministrazione  comunale  un  sincero  cordoglio  ai
familiari.

(foto: un tratto della 104)

Festa dello Sport, lunedì al
via
Lunedì al via la “Festa dello Sport” di Siracusa. Un primo
appuntamento per la manifestazione voluta dall’assessore al
ramo, Maria Grazia Cavarra.  Al suo fianco, oggi in conferenza
stampa, il sindaco Giancarlo Garozzo. Le giornate dedicate
alle discipline sportive, da quelle più popolari a quelle meno
note,  toccherà diverse aree della città sino a domenica 13.

https://www.siracusaoggi.it/incidente-mortale-morto-lex-commissario-carasi/
https://www.siracusaoggi.it/incidente-mortale-morto-lex-commissario-carasi/
https://www.siracusaoggi.it/festa-dello-sport-tutto-pronto/
https://www.siracusaoggi.it/festa-dello-sport-tutto-pronto/


Proprio domenica la giornata clou: dal mattino a sera, in
piazzale Sgarlata dimostrazioni, tornei e attività per grandi
e piccini.
Diversi i soggetti e le associazioni coinvolte per una serie
di momenti di promozione sportiva e socializzazione. “Una vera
festa,  che  anima  gran  parte  della  città”,  ha  spiegato  a
SiracusaOggi.it la Cavarra. Che rimarca il costo zero di tutta
l’organizzazione.  “Con  buona  volontà  e  collaborazione  si
riescono  a  creare  eventi  cittadini  gradevoli,  senza
movimentare  somme”.

(foto: un momento della presentazione)

Villette Epipoli, il Tar dice
"no"
Il  Tar  rigetta  il  ricorso  dell’  “Am  Group”  contro
l’annullamento  del  nullaosta  per  la  realizzazione  di  71
villette  e  di  altre  strutture  ricettive  a  Epipoli.  Il
tribunale amministrativo di Catania si è pronunciato in tal
senso  mercoledi,  dando  ragione  al  Comitato  siciliano  di
Legambiente  che  aveva  fatto  notare  come,  “in  seguito
all’adozione  del  Piano  paesaggistico  della  provincia  di
Siracusa sia prevista, per l’area in questione, il massimo
livello di tutela ed un divieto assoluto di edificazione”. “Il
Tar  –  commenta  Corrado  Giuliano  del  Comitato  parchi  –  ha
sottolineato che in sede di approvazione del Piano regolatore
generale sarebbe stata auspicabile una più attenta valutazione
della compatibilità fra le previsioni di vincolo indiretto e i
diritti di edificazione dei privati. La convenzione stipulata
tra  AM  Group  e  il  Comune  di  Siracusa  nel  marzo  2011
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contemplava, infatti, il diritto della società di realizzare,
previo  rilascio  di  una  o  più  concessioni  edilizie,
l’importante intervento urbanistico al centro del ricorso”.
Dal punto di vista legale, le ragioni di Legambiente sono
 state difese dagli avvocati Paolo Tuttoilmondo, Marilena Del
Vecchio e Giuliano.

 

Tares,  seduta  turbolenta.
"Si" del consiglio
Seduta  fiume  e   particolarmente  turbolenta  quella  che  ha
condotto, ieri sera, il consiglio comunale di Siracusa ad
approvare il provvedimento proposto dalla giunta Garozzo in
merito alle scadenze per il pagamento della Tares, la tassa
sui rifiuti. “Via libera”, quindi, al pagamento delle prime
due rate, quella di agosto e quella di settembre, entro il 31
ottobre, senza alcuna maggiorazione. Per la terza tranche,
scadenza  fissata  entro  il  16  dicembre,  “unitamente  alla
maggiorazione dello 0,30 per cento dovuto allo Stato”. Ultimo
pagamento, improrogabile in questo caso, entro la fine di
febbraio.  Nello  stesso  provvedimento  si  prevedeva
l’applicazione delle stesse agevolazioni ed esenzioni previste
per la Tarsu. Contrari il dirigente del settore Fiscalità
locale, Vincenzo Migliore e il ragioniere generale, Giorgio
Giannì, che avrebbero rilevato in questo passaggio profili di
illegittimità.  Numerosi  gli  interventi  dei  consiglieri,  di
maggioranza  e  opposizione,  su  questo  punto.  L’opposizione,
favorevole  alla  cancellazione  dei  costi  aggiuntivi  per  i
cittadini  ritardatari,  ha  insistito  parecchio  sulla  non
trattabilità  dell’argomento  per  mancanza  del  parere  dei
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revisori dei conti. La richiesta era quella di prorogare la
seduta di 24 ore. Due le proposte di emendamento presentate
dalla minoranza, attraverso Salvo Castagnino, che proponeva di
spostare al 2014 il pagamento della Tares e Alberto Palestro,
secondo cui ingel 16 dicembre avrebbe potuto essere la data
giusta per versare le prime due tranches della Tares. Negativo
anche in questo caso il parere dei tecnici, tanto che nessuna
delle due proposte sono state messe ai voti. La soluzione
finale è passata, poco dopo la mezzanotte,  con 23 si e 7
astensioni. I gruppi consiliari di “Progetto Siracusa” e di
“Siracusa  protagonista  con  Vinciullo”,  infatti,  hanno
abbandonato  l’aula  in  segno  di  protesta  per  il  “modus
operandi” della maggioranza. Rinviati al 14 ottobre gli altri
argomenti inseriti nella lista degli ordini del giorno, ad
eccezione  di  quello  sull’inquinamento  atmosferico  e  delle
falde acquifere, presentato da Alberto Palestro. In questo
caso,  l’assise  cittadina  ne  discuterà  il  17  ottobre.  In
apertura  di  seduta,  i  consiglieri  hanno  approvato  un
documento, proposto da Massimo Milazzo, con cui si chiede allo
Stato di “non lasciare soli i comuni rivieraschi”, fornendo
uomini e mezzi per fronteggiare l’emergenza sbarchi, oltre a
medici  e  paramedici,  nonchè  di  apportare  modifiche  alla
disciplina dei centri di accoglienza, con la riduzione dei
tempi di permanenza per i richiedenti asilo politico. Il 14
ottobre il consiglio comunale tornerà ad occuparsi anche dei
lavori di via Puglia e di quelli relativi alla nuova scuola di
via Calatabiano. Il difensore dei Diritti dei Bambini, Franco
Sciuto presenterà la sua relazione periodica. Ai voti anche la
proposta  di  cittadinanza  onoraria  al  ministro  per
l’Integrazione, Cècile Kyenge. Si dice “molto soddisfatta dell’esito della
seduta del Consiglio Comunale”, l’esponente Pd, Stefania Salvo. “Abbiamo dato, come

maggioranza, una risposta importante a tutta la cittadinanza chiarendo le scadenze

della Tares. Negli ultimi mesi ho registrato solo critiche distruttive, svincolate da

fatti  concreti”.Poi  una  frecciata  diretta  all’opposizione.  “Mi  sarei  aspettata

maggiore  collaborazione.  Ed  invece  –  attacca  la  Salvo  –  abbiamo  assistito  ad

ingiustificabili abbandoni dell’aula consiliare, a richieste immotivate di rinvio, a

ricerche di cavilli burocratici tutto finalizzato ad annullare la seduta intera”.



Inps, posti a rischio: sit-in
dei dipendenti
Protesta questa mattina davanti la sede dell’Inps di corso
Gelone, a Siracusa. I dipendenti hanno dato vita ad un sit-in,
dopo  la  paventata  riduzione  dell’organico  dell’istituto
nazionale  di  previdenza.  I  lavoratori  si  sono  ritrovati
davanti  l’ingresso  ad  inizio  turno,  mentre  nella  tarda
mattinata si sono riuniti in assemblea per approfondire il
problema e attendere risposte da parte della dirigenza.
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